

なかよし園だより

幼保連携型認定こども園 美郷町立千畑なかよし園 R6.10.25 発行

園庭の木々も色づき、園を見下ろす真昼山の紅葉と青空のコントラストが美しい季節となりました。 子どもたちは、運動会や園外保育、ミニマラソン大会などを通して、「楽しかった」という経験から「こんな風に遊んでみたい」という興味や関心が広がっています。

朝夕の温度差が激しくなる時期となりますが、自然の移り変わりを感じながら散歩に出かけたり、園庭で 思い存分体を動かしたりして、この時期ならではの遊びを楽しませたいと思います。

11月は充実の秋、実りの秋につながるように、子どもたちの一人一人の成長が感じられる発表会を予定していますので、体調に気をつけながら楽しく参加できるようにしていきたいと思います。

- 心理學可以學家 おしらせ 心理學可以學会。

- ★ 1日(金)除雪車出発式(5歳児)
- **オ 7日(木)** チューリップ球根植え(4歳児)
- ★ 8日(金) 消防士さんからのお約束紙芝居
- ★ 12日(火) 発表会予行・愛情弁当 愛情弁当を楽しみにしながら、予行練習を
- ★ **16日(土) 発表会** 詳細は後日お知らせします。

頑張ります!

- ★ 18日(月) 1号認定児発表会代休
- ★ 25日(月) 令和7年度入園説明会

詳しくは、「美郷広報 11 月号」をご覧ください。 継続申請については、この時期に用紙が配布され る予定です。

★ 27日(水) お茶会(5歳児)

みさぽーたーから「森茂会」のみなさんにお茶を 入れていただきます。

読み聞かせで保育が広がる

園では各学年で絵本や紙芝居の読み聞かせをしています。クラス活動の前や食事、お昼寝の前などに読んだり、自由遊びの時間に「これ読んで」と絵本を持ってくれるときは1対1か数人交えて読んだりしています。

友達と一緒に聞いた絵本のお話が共通体験となって、ごっこ遊びなどに広がります。このことを通して、子どもの創造力を膨らませ、読む力や話す力を育むきっかけになればと保育しています。

絵本のストーリーの中で一人ひとりのうなずきや表情、 身振りなどを言葉に置き換えてかかわっていくと、子ども の感性に引き込まれて楽しくなります。

ぜひ読書の秋をご家庭でもお子さんと一緒に楽しんでみてください。

マラソン大会の応援ありがとうございます!

24日は、心地よい秋晴れの下でミニマラソン大会が開催されました。走る心地よさ、応援してもらえる嬉しさ、ゴールテープを切る達成感を味わった子どもたちは、またひとつ成長しました。お忙しい中、応援していただきありがとうございました。家庭に戻られたら頑張りを褒めてください。

南分署の消防士さんが来るよ!

11月は秋の火災予防運動(11/3~9)があり、9日は「119番の日」となっております。

これにちなんで、8日に南分署の消防士さんが3・4・5歳児にお手製の「デジタル紙芝居」を見せてくれることになりました。火災予防や119番通報について知る機会となればと思います。

出動要請がなければ消防車も来てくれるので 0・1・2歳児も楽しみにしてください。











美郷3園の5歳児交流

美郷町の千畑・六郷・仙南の3地区のこども園の5歳児が各地区をまわって園児や職員の交流を図るために「美郷っ子広場」を年3回開催しています。1回目はラベンダー園、2回目は清水巡り、3回目は22日(火)、平安の風わたる公園から山本公園を散策してどんぐり拾いをしました。「また会えるといいね」と1年の交流を終えました。



0·1·2歳児

保育体験初日にのびのび広場で運動会ごっこをしました。子どもたちに絶大な人気を占めるアンパンマンのサンサン体操でウォーミングアップをして、「よーいドン!」のかけっこを楽しみました。フライングしたり、スタートしたのに戻ったりのしぐさがかわいいみなさんでした。ごほうびのジュースとおやつはお部屋で味わいました。

3.4歳児 图》彩点四寸目

17日にバスに乗ってラベンダー園へ園外保育に出かけました。公園は貸し切り状態で、芝生を思いっきり駆けまわったり、虫やカエル探しに没頭したりしました。おやつで元気チャージをしたら、思いっきり体を動かし難しい固定遊具に果敢に挑戦する頼もしさに感動しました。

5歲児 图%%%区订合

25日に農業科学館へりんご狩り体験をしました。収穫の仕方をしっかり聞いて収穫することができました。また、館内散策では曲がり家と昔使われていた道具を見学してタイムスリップをした感覚になりました。 るるるので